

## Terminhinweis

### **“spirit of freedom“ Benefiz-Ausstellung des Vereins “Kultur ohne Grenzen – Culture without borders e.V.“ mit Werken von Helge Achenbach**

**25. Januar bis 1. März 2019 – Galerie Kronsbein München**

Die auf Pop Art und Urban Art spezialisierte Münchner Galerie Kronsbein startet das Jahr 2019 mit einem Benefiz Projekt und stellt seine Galerieräume dem Verein “Kultur ohne Grenzen – Culture without borders e.V.” für dessen **“spirit of freedom”** Benefizausstellung zur Verfügung.

Denn es ist Galerieinhaber Dirk Kronsbein, der 2001 das Bundesverdienstkreuz für sein soziales Engagement für das Gemeinwohl erhalten hat, ein Anliegen sich stetig als Mäzene für soziale und kulturelle Projekte einzusetzen.

Der Verein hilft politisch verfolgten Künstlern aus Kriegs- und Krisengebieten wie Afrika, Syrien oder der Türkei und fördert durch die Kunst, die als eine internationale Sprache verbindet, inspiriert, Emotionen und Gedanken weckt. Dem Verein stehen die u.a. die Unternehmer Dirk Niebergall und Dr. Bruno Albrecht vor und zu den Unterstützern zählen u.a. Günther Wallraff.

Als ehrenamtlicher Projektleiter fungiert Helge Achenbach, der auch die Werke für die Benefizausstellung geschaffen und gestiftet hat. Insgesamt werden 5 x Diptychen (bestehend aus zwei Leinwänden, zusammen 200 x 160 cm) und 16 weitere Leinwände, Größe zwischen 60 x 80 cm und 160 x 100 cm, alle Öl auf Leinwand gezeit und für die gute Sache versteigert. Über seine Werke sagt Helge Achenbach: „Ich empfinde mich nicht als großen Künstler. Ich habe nie eine Kunstakademie besucht und mit der Malerei überhaupt erst vor vier Jahren im Gefängnis angefangen. Das Malen gab mir Hoffnung, Kraft und war ein wichtiger Baustein, um wieder eine geistige Freiheit zu erlangen. Meine Werke erzählen von der Sehnsucht zu reisen. Ich habe mich quasi wieder in die Welt hineingemalt.“



Der Nettoerlös der Werke fließt als Spende zu 100 % dem Verein “Kultur ohne Grenzen – Culture without borders e.V.” zu.







Helge Achenbach

VEREIN ZUGUNSTEN POLITISCH VERFOLGTER KÜNSTLER

## Kultur ohne Grenzen



Galerie Kronsbein | Wurzerstraße 12 | 80539 München  
Telefon: 089-23239768 | Telefax: 089-23239769 | [art@galeriekronsbein.com](mailto:art@galeriekronsbein.com) |  
[www.galeriekronsbein.com](http://www.galeriekronsbein.com)  
Öffnungszeiten: Di. - Fr. 11.00 - 18.00 Uhr | Sa. 11.00 - 15.00 Uhr



---

Fotonachweis: Galerie Kronsbein | [Impressum](#)

---

Falls Sie keinen Newsletter mehr erhalten möchten, können Sie diesen [hier](#) abbestellen.  
If you do not want to receive our newsletter any more, please unsubscribe [here](#).